

Fernando Estévez: "Somos un equipo distinto del que se enfrentó al Oviedo en la primera vuelta"

02/02/2024



Estévez en el partido ante el Espanyol | Nando Verdú.

El Eldense arranca un nuevo mes después de un enero que ha traído alegrías a la entidad azulgrana con dos victorias y un empate. El Deportivo, se enfrenta al Real Oviedo el domingo 4 de febrero a las 16:15 horas en el estadio Carlos Tartiere donde buscará mantener la buena dinámica ya que "somos un equipo distinto al que se enfrentó al Oviedo en la primera parte de la temporada". En ese encuentro el Eldense perdió en el Nuevo Pepico Amat 1-3 y rompió la racha de imbatibilidad en casa que tenía desde abril de 2022.

El Eldense visitará por primera vez el Carlos Tartiere: "Este

año tendremos muchos estrenos y primeras veces después de haber estado 60 años en categorías en inferiores. Aún así tenemos que mantener la dinámica y conseguir nuestra objetivo que son los 50 puntos. Tenemos que centrarnos en el campo y ofrecer argumentos para merecer la victoria".

Estévez ha explicado que el "Oviedo es uno de los equipos menos goleado de la categoría. Es muy completo y competitivo, pero cuando nos ganaron en el Nuevo Pepico Amat en octubre provocaron que nos diésemos cuenta que teníamos que cambiar el comportamiento y

hacer una estructura fuera de lo irreal. Ese partido fue determinante".

Estévez también ha hablado sobre lo ocurrido esta semana con Marc Mateu y su posible salida al Espanyol: "Teníamos la plantilla cerrada y surgió esa opción.

Afortunadamente Marc nos llamó y nos dijo que seguía. Habría sido una pérdida importante".